

Construyendo nuestra historia

**Dicho por Diosdado Cabello Rondón aquel 15 de marzo de 2013
“CADA LÁGRIMA DERRAMADA POR NUESTRO PUEBLO NOS
OBLIGA A NO FALLARLE Y SEGUIR EL LEGADO DE CHÁVEZ”**



"Todos los compañeros que salimos el 4 de febrero y 27 de noviembre, creímos en el Liderazgo y la Dirección de nuestro Comandante Chávez, conocedores de que jamás nos iba a traicionar, y así se lo dijo al Pueblo, que él jamás lo traicionaría, y aquí lo tenemos hoy, un Pueblo amándolo, porque encontró en Chávez lo que nunca encontró en otra persona en nuestro país"

**DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA
ES NICOLÁS MADURO, UN PRESIDENTE HECHO PUEBLO GOBERNANDO LA PATRIA
NOSOTROS VENCEREMOS!!!
Fidel Ernesto Vásquez**

CADA LAGRIMA DERRAMADA POR NUESTRO PUEBLO NOS OBLIGA A NO FALLARLE DIOSDADO CABELLO RONDÓN

Desde la Academia Militar de Venezuela, ubicada en Fuerte Tiuna, el hogar querido del líder de la Revolución Bolivariana, nuestro Comandante de Todos los Tiempos Hugo Rafael Chávez Frías, el Héroe del 4F y dirigente de la Revolución Bolivariana, Diosdado Cabello Rondón dirigió unas palabras de agradecimiento eterno al Comandante Chávez, por todas sus enseñanzas, amor y consejos.

Diosdado relató cuántas historias, cuántas anécdotas y aventuras de la mano de nuestro Comandante:

“Aquí, en esta academia lo conocimos. Cuando llegó estando nosotros de Cadete, ya había estado aquí de Teniente, pero lo había dejado (su marca de Teniente), luego llegó a la Academia de Capitán, y uno lo que escuchaba era, **'llegó Chávez'**, algunos no sabían quién era, pero decían **'llegó Chávez'**”.

“...Aquí en este patio se convirtió en un oficial distinto a la mayoría de los que estaban acá, un oficial que prefería

estar de guardia los sábados y domingo, nosotros no lo entendíamos, y lo hacía porque quería hablarle bastante a los cadetes de la historia, de la Patria, y de lo que venía”, rememoro Diosdado.

El Primer Vicepresidente del PSUV narró que una vez cuando se encontraron en el campo de béisbol de la Academia, donde pasaban mucho tiempo, le dio una recomendación que no se le olvidó nunca, citó: **“Quien tenga funciones de liderazgos, no puede hacer parte de grupos, porque cuando eso ocurre comienza a tomar decisiones con el corazón y no con la razón”.**

Se hizo famosa una tarde de un domingo en la escuela con el Comandante Chávez, de guardia de oficial de día, “nos recordaba la historia, y nosotros salíamos, los que ya andábamos en esto con él, a repetir esto en las aulas, dormitorios y comedores, en ese momento en la Academia Militar se produjo una ebullición Revolucionaria, -en silencio, callada, callada-, luego una cantidad importante de compañeros oficiales de nuestra gloriosa Fuerza Armadas captados por el movimiento, seguíamos avanzando”.

Describió aquellos momentos cuando el Comandante

Chávez, un ser diferente, comenzó a sentirse entre cadetes y superiores, estos últimos trataron de aislarlo en muchas ocasiones, de hecho cuando llegó a la academia de Capitán no lo pusieron en primera instancia con los cadetes, sino que lo mandaron para deporte, en el gimnasio de la Academia Militar, después lo mandaron a distintas unidades, pero donde llegaba Chávez ahí ponía su sello, siempre fue así, y continuó hasta llegar a la Presidencia de la República, y nunca dejó ser así.

Diosdado puntualizó que Hugo Chávez fue “un presidente ejemplar que se acordó de los pobres de este país, que se encargó de atenderlos. Ama tanto el Comandante Chávez a esta Academia que una de las últimas misiones que nos dio, fue cambiar este patio, y recordar aquí nuestro movimiento”.

Es por ello que hoy existe una pared con la Cinco Raíces de nuestro movimiento, idea y obra de nuestro Comandante, y por eso ahí mirando hacia el patio está Bolívar que él tenía en su oficina, ceñudo y vigilante de los cadetes, observándolo. “Y es por eso que su hija María pidió que cuando llegara a la Academia viniera para acá, al roble y el Samán, porque todos sabemos cuánto ama Chávez a esta Academia Militar y por

eso estamos aquí hoy”, enfatizó.

Chávez era Capitán cuando mandó a colocar con unos Cadetes unas letras en la pared detrás del muro, que decía: **“tengamos una conducta recta y dejemos al tiempo hacer prodigio”**, para ese momento se mandaron hacer las letras de bronce con los cartuchos de los polígonos, esas letras se cambiaron por las mismas que están ahora, contó Diosdado.

Igualmente sucedió con el espacio de reconocimiento a los caídos, esas lámparas estaban apagadas, hasta que llegó el Comandante Chávez y ordenó que se encendieran, y así mismo ocurrió cuando descubrió a Bolívar en la Academia, “lo descubrió para los venezolanos, y gracias él, luego de aquél 27 de febrero del año 1.989 y 4 de febrero de 1992, nuestro pueblo y las Fuerzas Armadas se encontraron, y se dieron las manos por primera vez”.

En referencia al brazalete que llevamos los patriotas venezolanos desde el miércoles 6 de marzo en homenaje al Comandante Chávez, tiene que ver esa gesta, sus ideas, sus principios y con lo que él consideraba que debíamos rescatar, los valores de la venezolana y el venezolano.

“Todos los compañeros que salimos el 4 de febrero y 27 de noviembre, creímos en el liderazgo y la dirección de nuestro Comandante Chávez, conocedores de que jamás nos iba a traicionar, y así se lo dijo al pueblo, que él jamás lo traicionaría, y aquí lo tenemos hoy, un pueblo amándolo, porque encontró en Chávez lo que nunca encontró en otra persona en nuestro país”, subrayó nuestro compatriota Diosdado.

Ese 4 de febrero nos encontramos la Fuerza Armada y el pueblo. En menos de un minuto, salió el Comandante asumiendo la responsabilidad que aquí nadie asumía, estuvo preso por dos años con dignidad. **En el año 1.994 la gente comentaban de un Comandante, para ese entonces Venezuela no contaba con los avances tecnológicos de ahora, el pueblo comenzó a enterarse de quién era Chávez y llegó ese huracán en el año 1.998 a ganar las elecciones.** Hoy, nos toca llevar y acompañarlo hasta el Cuartel de la Montaña.

El hermano Primer Vicepresidente del Psuv, Diosdado Cabello Rondón les informó a la derecha venezolana, que se burlan diciendo que ya no tenemos a Chávez, se

equivocan, *“ahora es cuando nosotros tenemos a Chávez en nuestro corazón, mente y alma, ahora es cuando nos va a acompañar y ayudar, porque lo que ocurrió el 5 de marzo no es cualquier cosa, y lo dirá la historia dentro de poco, porque Chávez ha sido el político venezolano más consciente y más prudente de nuestra historia, esa prudencia lo llevó al 4 de febrero a decir, **Por Ahora**, pero también al 11 de abril de 2002 a evitar que hubiesen más muertos en Venezuela”*.

Cuántas pruebas le puso la vida a nuestro Comandante, y venció en todas, porque en esta también está venciendo, porque no será su partida lo que borrará de la memoria de las venezolanas, los venezolanos y los pueblos del mundo, cada acción del Comandante que estuvo y está señalada por el ejemplo, señalada por ir adelante, mostrarse al frente, guiarnos e inspirarnos, puntualizó Cabello.

Señaló que escuchar a los niños de la orquesta infantil es ver a Chávez, ver y escuchar a los deportistas, ahí está Chávez, ver a los niños con sus Canaimitas, ahí está Chávez, ver un Soldado o un Cadete, ahí está Chávez, “qué difícil se les va a convertir a ustedes señores de la derecha venezolana, que durante 14 años atacaron sin piedad y sin misericordia a un

ser humano excepcional como Hugo Chávez”.

“...Cada esfuerzo que ustedes de la oposición hagan, multiplicará el amor de un pueblo por Hugo Chávez, y nos estaremos acordando día a día de sus acciones, y que cada gota de lágrima derramada por nuestro pueblo, en este largo peregrinar de estos días, tiene que obligarnos a no fallarles nunca a Chávez y al pueblo, tiene que obligarnos moralmente a seguir con el legado del Comandante, a defender su obra, pensamiento, su acción, y al defender a Hugo Chávez estamos defendiendo nuestro pueblo”.

Recordó que *una vez el Presidente dijo, cuando nadie se atrevía, “vamos al Socialismo”, la rancia de la derecha lo insultaron aquí y en el mundo. Es por eso que “nosotros no debemos tener complejos, tenemos que seguir luchando para construir el Socialismo como nuestro camarada, compañero Presidente Chávez nos instruyó”.*

“... Y que sea la historia la que nos juzgue. Si merecimos este honor que nos ha puesto nuestro Comandante en nuestras manos de seguir adelante con su legado y su obra, que sean los años venideros, las venezolanas y los

venezolanos que nos juzguen, nosotros estamos obligados a trabajar hoy, para que nuestros hijos y nietos no tenga que hacerlo dentro de 20 o 30 años, porque para ese entonces no tendrán un Chávez presente, hagámoslos nosotros ahora para que ellos sean felices”, apuntó.

Un viernes 22 de febrero, en el hospital Militar, el Comandante, acompañado por Diosdado Cabello Rondón, Jorge Arreaza y Nicolás Maduro, como siempre, pendiente de lo que debían hacer, cuenta Diosdado, que les alertaba sobre lo que venía, la guerra económica, y les decía “*que no nos dejáramos confundir con las acciones del enemigo, y nos recordó una frase de Sun Tsu -la guerra es el arte de la simulación y el engaño”*.

Es así como Diosdado nos ratifica la lección aprendida y nos dicta el lineamiento de lucha y conciencia: “no debemos confiar de la mano extendida de aquellos que ofendieron y vilipendiaron al Comandante durante 14 años, pues, son los mismos que le dieron un golpe de Estado el 11 de abril, son los mismos que traicionaron a este pueblo, son los mismos que nos odian, porque eso es lo que ellos sienten por el

pueblo, odio, desprecio, y se manifiestan en esa caras que vemos todos los días en los medios de comunicación de la derecha, y ahí hay que cumplir la orden dada por el Comandante el 8 de diciembre: ***Unidad, Lucha, Batalla y Victoria. Así será la vida de la Revolución Bolivariana, y seguiremos nosotros con el legado de nuestro líder***".

Diosdado Cabello, hombre de confianza del propulsor del socialismo bolivariano, compañero de armas y héroe del 4 de febrero de 1.992, agradeció eternamente al Comandante Chávez, ***“un millón de gracias por todas tus enseñanzas, amor y consejos”***.

Dios los bendiga a ustedes, hijos del Comandante, aquí estaremos con ustedes por siempre. Dios los cuide a todos".

Dicho por Diosdado, amén.

PRESIDENTE PUEBLO NICOLÁS MADURO



Fidel Ernesto Vásquez

Secretario Ejecutivo de la Presidencia